



Für abenteuerliche Rollenspiele: Papo bringt neue Tiere, Fantasy-Wesen und Elfen auf den Markt

Smilodon, Mandrill, Gorilla-Mutant und Tanzende Elfe mit Einhorn in Kürze verfügbar; der beliebte Kriegsdrache ist wieder im Sortiment

Frankfurt a.M., 30.03.2011. Highlights wie der Smilodon aus dem Dinosaurier-Sortiment oder der Gorilla-Mutant aus der Fantasy-Reihe sorgten bereits auf der Nürnberger Spielwarenmesse für Begeisterung. Nun kommen die Neuheiten in die Verkaufsregale. Dabei können Jungen und Mädchen ab drei Jahren ihre Papo Welten um kreative Fantasiewesen, anmutige Elfen und authentisch gestaltete Tiere erweitern.

Dinosaurier und Wildtiere

Die junge Löwenfamilie ist da: Mit dem *spielenden Löwenjungen*, einem *Löwenjungen auf dem Rücken* und dem *jungen Löwen* verwandeln Kinder ab drei Jahre ihr Zimmer im Handumdrehen in einen Safaripark, in dem es jede Menge zu entdecken gibt. Zum Beispiel den *Mandrill* mit seinen bunten Farben auf Gesicht und Gesäß. Dank seiner Haltung wirkt er besonders lebendig. Er gehört zur Familie der Meerkatzen und lebt vorwiegend in Zentralafrika. Das *Lama* mit seinem langen Hals und dem frechen Blick sorgt ab sofort für jede Menge Spielspaß. Mit von der Partie sind auch das niedliche *Murmeltier* und der *Waschbär*, die durch Detailgenauigkeit überzeugen.

Mit dem *Styracosaurus* und dem *Smilodon* erleben Kinder eine Zeitreise. Mit dem *Styracosaurus* aus der Familie der Vogelbeckensaurier geht es in die Oberkreidezeit. Kampfstellung, Nackenschild und Nasenhorn lassen das Urzeitgeschöpf authentisch wirken. *Smilodon*, der noch bis 12.000 Jahre vor unserer Zeit lebte, hat Papo realistisch nachempfunden. Er überzeugt durch seine lauernde Haltung und die langen Säbelzähne, die an den historischen Säbelzahntiger erinnern.

Aus der Welt der Fantasy-Wesen, Elfen und Einhörner

Die Nachfrage war so groß, dass Papo ihn wieder eingeführt hat – den feuerspeienden *Kriegsdrachen* in Silber-blau. Kinder versetzen sich in die Rolle der *Kriegerin mit Rüstung*, mit der sie durch das Zimmer fliegen und die gesamte Welt der Sagen und Märchen und Fantasy-Wesen überblicken. Dank des *Feuerdrachen*, des *Feuerdrachenmenschen* und bewaffneten *Gorilla-Mutanten* mit Turnschuh können sie diese nun um weitere fantasie reich gestaltete Figuren erweitern. In der Welt der Sagen und Märchen ist alles möglich: Hier verzaubert die hübsche *Esmeralda Quasimodo* mit Tanz und Musik und der *Troubadourprinz* umwirbt die *Prinzessin mit Blumen* nach allen Regeln des Minnesangs. Einen Ausritt machen Mädchen anschließend als *Elfenkind auf dem Elfenpony in Blau* oder sie galoppieren als *Tanzende Elfe* mit Spitzenschuhen auf dem sagenumwobenen *Einhorn* davon.

Verfügbarkeit

Alle genannten Papo Figuren sind ab Mai im gut sortierten Fachhandel erhältlich. Ab ca. 6 Euro.

Pressekontakt:

Miriam Blattert

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Telefon: 069-36607949

Handy: 0163-2890299

kontakt@miriamblattert.de

Über PAPO

Das Familienunternehmen wurde 1983 mit dem Vorsatz gegründet, Kindern grenzenlose Spielmöglichkeiten zu bieten und dabei Fantasie und Kreativität zu fördern. Die erste Produktlinie, die an den Start ging, war die der „Ritter“. Dabei war PAPO der erste Hersteller weltweit, der Ritterwelten überhaupt in sein Sortiment aufnahm. Zu den Charakterfiguren zählen die Produktreihen „Märchen und Legenden“, „Wilde Westen“, „Fantasy“, „Piraten und Korsaren“ sowie „Historie“. Angesichts des Erfolgs baute PAPO seine Spielwelten 1997 weiter aus. 2004 entstand schließlich das Sortiment der „Tiere“. Hierzu gehören „Wildtiere“, „Tiere des Waldes“, „Pferde“, „Bauernhoftiere“, „Meerestiere“ und die prähistorischen „Dinosaurier“. Insgesamt bietet Papo heute 500 Figuren, die ca. 10 cm groß sind – ideal für Kinderhände. Sie sind handbemalt und zeichnen sich durch ihre Liebe zum Detail und einen hohen Spielwert aus, die Tierfiguren durch einen hohen Grad an Realismus.

Papo zählt derzeit 55 Mitarbeiter weltweit und hat seine Distribution auf Europa, USA, Afrika, den Mittleren Orient und Ozeanien ausgeweitet. Die Figuren erfüllen höchste Sicherheits- und Qualitätsstandards nach den internationalen Spielzeugnormen EN 71, ATSM für Amerika und ANZ für Australien. Weitere Informationen finden Sie unter www.papo-france.com.